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今回の選挙結果は、政治と金の問題、年金問題等が、国民に多くの不信感を与えたこと

が影響したものと受けとめざるを得ない。こうした問題に関しては、今後、適切な対応策

を検討の上、着実に実行していくことはもとより、政策の内容やスケジュール、あるべき

姿などをわかりやすく明示し、国民の理解を十分に得ていくことが大切だ。いずれにして

も、これまで進められてきた改革の基本路線を継続していくことが、わが国の将来にとっ

ては不可欠であると考える。 
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